
 

 

REQUERIMENTO Nº 785 /11 
De Informações 

 

“Acerca de sinalização e 
colocação de placas indicativas 
no Distrito Industrial I”.  
 
 

Considerando-se que, o Distrito Industrial I possue entradas pela 
Rodovia SP 304 e também pela Avenida Santa Bárbara, e 

 
Considerando-se que, o local recebe visitas diárias de empresários e 

fornecedores que reclamam da falta de sinalização, e 
 
Considerando-se que, este vereador esteve no local e constatou a falta 

de sinalização , inclusive na Avenida Santa Bárbara sentido Americana Santa 
Bárbara próximo à nova sede do Corpo de Bombeiros. 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

1 – A Prefeitura pode proceder a instalação sinalização e 
placas indicativas no Distrito Industrial I indicando entrada e saída 
para as avenidas e rodovias? 

 
2 – Se positiva a resposta ao item nº 1, quando os serviços 

poderão ser executados ? 
 
3 – Se negativa a resposta ao item nº 1, qual o motivo ? 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de novembro de 2011. 
 
 
 

  

Juca Bortolucci 
-Vereador e 2º Secretário- 

 


